
AG ORDINAIRE

de l'association Just A Moment -JAM-

mercredi 23 septembre 2020 à 18h

au siège social -15 Rue Charles Dopter Créon-

ORDRE DU JOUR
I-            Ouverture de l'Assemblée Générale   

1-1 Mot de la Présidente

Anne-Cécile se présente et remercie les personnes présentes de leur présence malgré la 
pluie. Elle commence : "L'année 2019-2020 a été, comme vous le savez très particulière 
pour tout le monde mais aussi pour les associations comme la nôtre. Heureusement, tous 
les adhérents se sont montrés solidaires et ont réglé le derner trimestre ce qui a permis la 
survie de JAM  et la mise en place de solutions alternatives qu'environ 1/3 des adhérents 
ont suivies. Elle remercie également Emma pour son adaptation durant cette période. 

Pour cette nouvelle année, environ la moitié des adhérents se sont ré-inscrits, certaines 
fratries ont rejoint également l'association et des nouvelles familles viennent découvrir la 
semaine du 28/09 au 03/10. Cela nous conforte dans la qualité des ateliers et nous donne 
envie de proposer de nouvelles activités: projet ciné-débat en collaboration avec le cinéma 
Max Linder et une nouvelle intervenante qui va proposer des ateliers d'écriture créative en
français un samedi par mois. Marie Laure Cuzacq va donc intervenir régulièrement ce qui 
va diversifier l'activité de JAM.

Nous espérons que cette nouvelle année ravira nos adhérents malgré le protocole COVID 
et toutes les incertitudes qui ne feront, cependant, pas faiblir notre motivation."

1-2 Présentation du bureau

Anne Cécile Hubert, présidente – Educatrice spécialisée

Véronique Finot-Dailly, trésorière – Retraitée

Laure Beltran, secrétaire, excusée, pouvoir envoyé et donné à Anne Cécile, présidente.

1-3 Point sur les présences

Anne-Cécile Hubert, Présidente

Véroniue Finot-Dailly, Trésorière

Emmanuelle Corderock, intervenante et directrice de projet

Bruno Péréa, adhérent

II-           Bilan année écoulée  

2-1 Bilan moral 

Une première partie d'année qui tend à donner les chiffres d'un rythme à l'association: 

30 adhérents la première année, 62 la seconde et 65 la troisième. Nous pouvons donc 
espérer garder ce  rythme sur la durée et tenter de tenir une moyenne de 60 adhérents 
pour l'asso qui lui assurent un équilibre financier. 



12 ateliers créés cette année qui comptaient tous au moins 3 participants. Des adhérents de
la seconde année qui se sont ré-inscrits pour beaucoup (environ 2/3) + de nouvelles 
personnes pour arriver au même nombre d'adhérents voire un peu plus. (bouche à oreille 
et forum des assos 2019)

Un énorme soutien de tous et un groupe d'adhérents très investis. Bienveillance et 
gentillesse ont été les mots clés de cette année.

Stage d'octobre 2019 : 4-8ans, 4/5 réinscriptions et 1/5 de nouveaux. JAM continue à se 
faire connaître et REconnaïtre.

Novembre : problème papa d'élève – entrevue – radiation. Bcp d'énergie perdue mais nous
apprenons aussi avec ces moments difficiles.

Stage de février 2020 : Essai de stage pour cycle 3 (CM1/CM2/ 6ème) 9 inscrits sur 4 jours.
Proposition de 4 jours au lieu de 5 qui marche bien et qui repose un peu plus les jeunes. 

Les stages enfants et ados continuent à faire parler d'eux. Toujours complets pour les 4/8 
ans. A continuer. Développer la mise en place de stages ciblés pas cycle scolaire (cycle 4 =  
5ème/4ème/3ème, cycle 3 = CM1/CM2/6ème et cycle 2 = CP/CE1/CE2) pour les ados et 
peut-être même, pour les plus petis.

Deuxième partie de l'année : épreuve 'confinement'

Deux semaines de conversations téléphoniques avec les volontaires ayant répondu aux 
mails et refléxion à une solution alternative. Puis mise en place de qqs ateliers avec zoom 
mais cette solution ne fut pas fantastique car peu suivie et problème de confiance générale 
envers la plateforme ZOOM donc pendant les vacances scolaires, refléxion et nouveaux 
outils:

– interface pour les adhérents

– système vidéo pour Emma 

– visio par : zoom (pour ceux qui voulaient) mais aussi whatsapp (tel perso Emma) et
interface gratuite telle jitsi.meet

De bons résultats, taux de participation en net progrès. 1/4 des adhérents ont suivi 
régulièrement les ateliers par visio, ce qui n'est pas négligeable.

Les informations par mail ont été transmises régulièrement - soutien, engagement et 
bienveillance !

Deux adhérents n'ont pas réglé le dernier trimestre, cela concernait des règlements en 
espèces tous les trimestres. L'idée étant maintenant de proposer un règlement en 3 chèques
ou par prélèvements mensuels.

Les ateliers devaient finir le 13/06. Finalement, 15 jours supplémentaires ont été offerts en 
remerciement et chaque adhérent bénéficiera de 10% de remise sur l'année pour leur 
soutien si ré-inscription.  .

Cette année, quoique tronquée, a vu de très beaux élans de générosité qui montrent que 
notre asso est composée de bonnes personnes. Il est important de garder cette même 
mentalité et de continuer à être à l'écoute de chacun. 

2-2 Retour sur la fréquentation des ateliers et stages 2019-2020



65 adhérents  -     43 enfants/ados (juqu'à 16 ans) sur 8 ateliers

– 22 adultes sur 4 ateliers

Nous avions proposés deux ateliers différents pour CP et CE1/CE2, car bcp de GS l'année 
précédente. Or, quelques non-réinscriptions ont fait que nous nous sommes retrouvés avec
moins de CP et donc deux groupes à la suite, composés de 3 garçons CP et 3 garçons CE1 
(donc 1 an de différence). C'est dommage, il eut été bon de les regrouper quoique dû aux 
activités des enfants, on a pas pu le faire plus tard. Cela aurait sous-entendu l'arrêt de 
l'anglais pour certains.

Petit groupe le lundi soir 4ème-3ème mais solide et stable car sortant de l'école. 

Groupe important en MS/GS, il fonctionne toujours bien et reste très bénéfique pour les 
enfants en terme d'apprentissage. 

Groupes stables les mardis midi et jeudi midi (adultes débutants et avancés)

Ateliers CM du jeudi soirs stable aussi car écoliers des écoles avoisinantes. 

Groupe adultes du jeudi soir instable. 1/2 personne régulière et 2 autres souvent absents.  

Groupe adultes du samedi matin en dents de scie. Y réfléchir cette année.

Atelier lycéen du samedi matin stable 3/5 réguliers. Tenter de voir l'année pro pour un 
atelier le soir plus tard lorsque les lycéens sont rentrés de Bordeaux.

CM du samedi, 4 élèves régulières. Groupe crée pour elles spécifiquement. Voir l'année 
prochaine en terme de changement de classe et tenter de les faire rejoindre les autres 
groupes.

III-         Approbation des comptes de l'exercice clos sept 2019 - août 2020  

3-1 Bilan comptable cf PJ

Sur l'année précédente, toutes les recettes sont dûes aux inscriptions et adhésions aux 
ateliers et stages. Une exception: la subvention de la Mairie : 120€ (250€ n-1).

Le loyer n'a pas bougé, une consommation un peu moindre (100€ de moins mais 
certainement dûe au confinement) donc stable. Augmentation de Free car moins cher la 
première année, nous sommes passés à 24,99€ mensuel cette année. 

Pour ce qui est des dépenses:

– les charges régulières sont : le loyer (pas bougé), l'electricité mensualisée (100€ de 
moins consommé cette année ais certeinement dû au confinement), les frais 
d'utilisation web banque, internet (augmenté car deuzième année 24,99€ 
maintenant) le salaire de l'intervenante 

– les charges annuelles (payées un fois par an) sont: l'eau (-25€ cette année), taxe 
ordure (-3€ cette année).

Donc, les recettes de 2019-2020 sont de 24079,63€ et les dépenses de 25381,48€€ soit un 
déficit de 1301,85€

Budget déficitaire cette année avec environ 6000€ de moins encaissé dû aux stages d'avril 
et d'été non mis en place et aux investissements (imprimante, plastifieuse, nouvelles 
tables) Ce n'est pas dramatique car nous avons un fond de roulement qui nous a permis de
continuer le règlement des loyers en juillet, août, sept et octobre sans passer dans le moins 
à la banque mais il va falloir faire en sorte que les réinscriptions reprennent et que la crise 



sanitaire ne s'intensifie pas....

Nous avons mis en place des permanences sur le marché et au local pour les inscriptions 
qui sont pour le moment positives mais il faudrait atteindre au minima 50 adhérents pour 
remettre en route et nous assurer de la suite. 

3-2 Investissements à venir

Pas d'investissement donc, pour le moment. Achat du site internet repoussé finalement et 
jimdofree.fr fonctionne bien même si pas adapté aux téléphones. (Il faudra le jour venu, 
penser à une bonne interface facilement consultablepar téléphone)

Cadeau de fin d'année à réflechir pour les uns et les autres.

IV-         Vote du montant des cotisations pour l'année à venir  

4-1 Tarif de l'adhésion

5€ par famille l'année écoulée, pas de raison de l'augmenter. Tarif abordable et global pour
tous afin de faciliter l'adhésion.

VOTE: 4 votes pour, 1 abstention

Pas de changement sur les tarifs de l'année, prix stables et corrects pour tous. (voir tarfs en 
vigueur 2020-2021)

VOTE: 4 votes pour, 1 abstention

V-           Bilan des marchés (09 et 13/09) et journées 'porte ouverte' (12/09, 19/09 et 23/09)   

5-1 Fréquentation Marchés

Beaucoup de personnes attendaient nos présences pour venir nous voir et se réinscrire, ce 
qui est une bonne chose quoique l'on pouvait s'inquiéter de n'avoir pas bcp de nouvelles 
de chacun. Tous les adhérents ont été contcaté par téléphone les 7 et 8 sept. Ce qui a 
redonné de la motivation. 

Aujourd'hui, 53 personnes à convaincre et donc potentiellement futurs adhérents sont 
inscrits aux ateliers de la semaine découverte.

5-2 Demandes particulières

Demandes de contes le samedi en famille. La bibliothèque n'ayant pas tellement répondu à
nos demandes, nous en prévoyons le samedi matin de 9h30 à 10h15.  Deux familles 
inscirtes pour le 3/10 voire 3.

Voir également à La Sauve où l'intervenante biblio (et périsco de l'école) a l'air d'être très 
active et en demande d'occasions de ce genre.

Les lycéens qui fréquentaient les ateliers du samedi l'année dernière sont surchargés et ne 
reprennent pas cette année. Une demande pour le moment d'une lycéenne le mardi soir... 
mais plusieurs adultes sur ce créneau. 

VI-         Projets 2019-2020  

6-1 Ateliers et planning

Les enfants et adultes ont été regroupés cette année pour résulter à des groupes plus 



stables.

NB: tous les adhérents ont été appelés du 7 au 08/09 + envoi de nombreux mails. Mise en 
place des ateliers selon les anciens adhérents (adultes et enfants)

Les collègiens restent prioritaires sur les lundis et mardis soirs. Ils peuvent ainsi venir à 
pied du collège de Créon et nous adapterons les horaires pour accueillir ceux qui viennent 
d'un peu plus loin. 

Le mercredi après-midi est consacré aux maternelle et primaire, jusqu'au CE2.

Les maternelle restent sur le créneau central afin de leur proposer un goûter 'in English'.

De part et d'autre, les CP ou CE. Les groupes seront formés selon les dispo de chacun et les
niveaux des élèves par Emma. 

Les mardis et jeudis en soirée seront consacrés aux adultes ou aux lycéens rentrant plus 
tard le soir. 

Comme l'année dernière, les mardis et jeudis, entre midi et deux, ateliers adultes pour 
toucher un maximum de personnes, travaillant ou non. 

Samedi matin, nous testerons 5 fois par trimestre, soit 15 fois par an, les contes pour tout-
petits de 9h30 à 10h15 suivi d'un atelier 'grands débutants' pour adultes car Emma a 
remarqué trop de différences de niveaux sur certains groupes, notament celui du samedi 
matin. 

Lundi 17h20/18h50 : 4ème-3ème -> groupe de 6 (dont 2 nouveaux)

Mardi 12h30/13h30: adults -basics- -> groupe de 6 pour le moment, un 7ème arrive en 
octobre

Mardi 17h20/18h50: 6ème-5ème -> groupe de 6 (dont 2 nouvelles)

Mardi 19h-20h : Intermédiaire+ -> groupe de 4 adultes réguliers (déjà connus) 

Mercredi 14h-15h: CP -> groupe de 5 (3 nouvelles)

Mercredi 15h15-16h: MS-GS -> groupe de 8 dont 5 nouveaux + 2 en liste d'attente (groupe 
COVID 8 max)

Mercredi 16h15-17h15 : CE1/CE2 -> groupe de 7 (6 nouveaux)

Jeudi 17h20/18h20: CM1-CM2 -> 8 inscrits (groupe complet -> 4 ré, 1 des stages d'été et 
3nv)

Samedi 9h30/10h15: contes, 3 familles pour le 03/10

Samedi 10h30-12h : Beginners -> 3 nouveaux

6-2 Tarifs

1h / semaine : 345€ l'année

1h30 / semaine : 420€ l'année

1h30 / 15 samedis par an : 285€ l'année

1h de conte, chansons, goûter: 10€ 1 adulte/1enfant, 12€ 1 adulte/2 enfants ou 
2adultes/1enfant, 15€ 2 adultes/2enfants

VII-        Effectifs  

7-1 Renouvellement du bureau



Anne-Cécile HUBERT réélue présidente par 5 voix / 5

Véronique FINOT-DAILLY réélue par 5 voix/5

Laure BELTRAN étant absente, pas de vote.

7-2 Intervenante

Emma présente ses activités ainsi que cele de Marie-Laure Cuzacq excusée.

VIII-      Questions diverses  

- Procédure COVID: nous allons mettre en place une feuille à envoyer à tous afin 
que chacun soit informé des règles sanitaires mises en place au local.


